



# Equipos de CMPC siguen combatiendo incendio en Los Sauces



Hoy se han desplegado 122 brigadistas en la comuna de la Región de La Araucanía, mientras que ayer trabajaron 167. Además, durante la jornada se produjeron dos siniestros en Mulchén.

Los equipos de CMPC retomaron esta madrugada el combate al incendio surgido ayer en la comuna de Los Sauces (Región de La Araucanía), y que por desgracia causó anoche la muerte de tres brigadistas. Solo hoy se han desplegado 1 avión de coordinación, 1 helicóptero

de coordinación, 9 aviones cisterna, 1 helicóptero Súper Puma y 5 helicópteros medianos, más 5 brigadas terrestres, 1 brigada helitransportada y 2 brigadas mecanizadas, con 122 brigadistas en terreno.

En tanto, ayer trabajaron 6 aviones cisterna, 1 avión de coordinación, 2 helicópteros Super Puma, 1 helicóptero de coordinación, 3 helicópteros medianos, 17 brigadas terrestres, 2 brigadas helitransportadas y 4 brigadas mecanizadas, sumando 167

brigadistas en terreno.

Adicionalmente, CMPC gestionó la presencia de otras 12 brigadas silvícolas más 4 brigadas multipropósito, alcanzando, entre distintos equipos, 183 brigadistas de apoyo. Además, CONAF

esto significó que el incendio fuera muy rápido en su comportamiento inicial. También incidieron otros factores topográficos de pendiente y viento a favor, que lo transformó en un incendio de mayores proporciones. A estas ho-

de Mulchén (Región del Bío-bío). Uno de ellos fue en el fundo Morandé, hasta donde llegó 1 brigada multipropósito, con 4 brigadistas en total. Este siniestro quedó controlado.

Un poco más tarde, la emer-



**Cristian Guerra**

informó que participa en el combate con 11 brigadas, 3 camiones cisterna, 2 maquinarias skidder, 1 avión Hércules C-130 y 2 aviones cisterna junto a 2 cuerpos de Bomberos.

Según se explicó desde CMPC, el incendio ocurrió en una condición de alerta por altas temperaturas, y



**Duban Olate**

ras de la tarde se reporta que el incendio no está con un avance importante, pero tampoco contenido, por lo que se sigue trabajando arduamente en la zona.

Combate en Mulchén  
 Durante la tarde de este lunes, también se registraron dos incendios en la comuna



**José Luis Quezada**

gencia se trasladó al fundo La Sombra. Allí arribaron 9 aviones cisterna, 1 avión de coordinación, 2 helicópteros medianos, junto a 3 brigadas terrestres, 3 brigadas mecanizadas y 1 brigada helitransportada, con 38 brigadistas en total, quienes siguen en combate en el lugar.